

うちわ大口発注の皆様へ

このたびは、うちわの発注をありがとうございます。30本以上のお申し込みをいただいたみなさまへ、以下のお願いを申し上げます。

【うちわの配り方】

うちわは抗議行動に参加してくれる人に配ってほしいというのが、オルタナティブ・ピース・アクションの願いです。暑い中を国会前まで足を運んでくださる方、地方でスタンディング抗議をされている方を見て、熱中症予防を兼ねたプラカードとして使ってほしいと思ったのが、うちわづくりのきっかけです。

また、マスコミに抗議行動の様子が映った時に、映像や写真を見た人が、できるだけ柔らかい非暴力の雰囲気を感じるようにしたいと思いました。

ですから、駅頭などで不特定多数の通行人に、チラシのように配るようなことは想定していないというのが、正直な気持ちです。

チラシと違い、お金もかかっているので、できるだけ有効に使いたいと思います。

また、実際に現場まで足を運んで抗議してくださる方は、抗議行動の大変さを理解してくださるので、カンパの集まりも期待できます。4万本刷って、ありがたいことに、ただ今、2万本分のカンパが集まっていますが、まだまだです。

というわけで、私たちの活動を理解してくださる方にうちわが届くようにしたい、というのが私たちの願いです。

ご理解いただけると嬉しいです。よろしくお願いします。

【大切なお約束】

オルタナティブ・ピース・アクションは、非暴力を前面に掲げていますので、「セクトやカルトはお断り！」と、サイトにも明言しています。

セクトが主導してやっている抗議行動では、うちわを配らないようお願いいたします。

具体的にお伝えしますと、群馬県・高崎駅前の金曜行動、福島県福島駅前の金曜行動、広島市中国電力前の金曜行動は、中核派（NAZENも含む）が仕切っています。

そのような行動に「ピースうちわ」が写っていると、私たちまで中核派と関係があるように思われてしまい、今後の活動に大変な不利益をこうむります。

よく、「こういうときなのだから、〇〇とはいっしょにできない...などと言うべきではない」という声も耳にします。しかし、セクトは目的のためなら手段を選びません。

ガンジーの言葉をうちわに入れてあるのは、「平和のためなら手段を選ばない、というのではいけないよ。その方法自体が平和的でなければ平和は作れないよ」と言っているからです。私たちはガンジーの考え方を支持します。

中核派や革マル派などのセクトは、今もってその運動方針を非暴力に転換していません。

以上の件、どうぞよろしく願いいたします。

オルタナティブ・ピース・アクション

<http://alternapeace.org>

info@alternapeace.org

